
 

 
COMMISSION DEPARTEMENTALE DE PROMOTION DE L’ARBITRAGE 

 
 

P.V. de la réunion Plénière CDPA du 29/08/2023 à 18h30 
 
Présents : Mlle LLUCH - MM CAMPISI – MERULLA – DURAND - ROGER – BLUM - JOPPE 
Excusés : MM HOCQUAUX –– WERNET – EL OURBA –BESANCON -  
 
Mise en place de la commission : 
Président : Pascal DURAND 
Vice-Président : Frédéric CAMPISI 
Secrétaire : Lucas JOPPE 
Secrétaire Adjointe : Enola LLUCH 
Membre de droit : Vincent MERULLA, Président de la CDA 
A noter que Raphael BLUM est le nouveau Président de la SCA Sarrebourg. Celui-ci remplace Jean 
Claude SCHELY. 
Arrivée de Lucas JOPPE et Enola LLUCH dans la commission.  
 
Budget : 
Un budget de 2500 € a été proposé au comité de direction du DMF, la réponse sera apportée le 4 
septembre 2023.  
Ce budget finance les rapports-conseils des nouveaux arbitres, les frais de déplacement des Plénières 
et des formations ainsi que des achats de différents lots pour valoriser nos arbitres. 
 
Actions réalisées : 
Le fichier des référents-arbitres a été mis à jour et envoyé à la LGEF pour validation des licences 
ayants-droits pour la saison.  
Le fichier des arbitres-clubs a été envoyé aux 4 SCA afin que les Présidents puissent inviter ces 
arbitres-clubs lors les stages de début de saison notamment pour la partie modification des lois du jeu. 
 
Formations : 
Il est décidé de programmer 4 formations arbitres-club (une par sous-commission) et 2 formations 
référent-arbitre (une sur Metz/Thionville et une sur Forbach/Sarrebourg vers Sarralbe). 
Ces formations seront à programmer en octobre/novembre le samedi matin pour les arbitres-club et le 
vendredi soir pour les référents. Un mail sera envoyé aux Présidents de SCA pour qu’ils puissent 
planifier ces formations avec les clubs. Pascal Durand fera ensuite les articles pour le site du DMF et 
pour les clubs mosellans et s’occupera des inscriptions. 
Dates à ne pas prendre : un week-end de FIA dans le secteur concerné, les vacances scolaires et le 
14/10 jour de l’AG du DMF. 
 
Tour de table : 
Lucas : il serait bien de communiquer sur les actions de la CDPA via les réseaux sociaux, la presse. 
Peut-être faire aussi des mini reportages vidéo lors des formations pour mettre sur le site du District. 
Lucas qui sera en alternance au DMF travaillera sur la promotion et la fidélisation de l’arbitrage. Il 
fera un point avec le Président de la CDPA sur ses actions et en informera la CDA et la CDPA lors des 
Plénières. Il reste à l’écoute de la commission pour de nouvelles idées. 
 
Enola travaille sur une affiche pour mettre en avant une arbitre féminine (photo, parler de ses 
motivations, ses compétences …). Cette affiche sera mise sur le site mais aussi sera envoyée aux clubs 
pour affichage. Le référent-arbitre pourrait y rajouter ses coordonnées afin que des personnes 
intéressées par l’arbitrage puissent le joindre.  
 



Vincent propose de réfléchir à une enquête via un google-forms simple pour contacter les arbitres 
ayant arrêtés afin d’en connaître les raisons. Il serait aussi intéressant de regarder ces arrêts selon les 
classes d’âge. 
 
Raphael découvre cette commission, rappelle la difficulté pour les arbitres de son secteur de participer 
à certaines actions du fait de l’éloignement par rapport à Metz. 
 
Frédéric se tiendra disponible en fonction de dates des formations pour aider à l’animation. 
 
Avant de clôturer la séance, le Président souhaite un bon retour à tous 
 
 
                                                                 Le Président de la CDPA :  Pascal DURAND 
 
 
 
 
 


